
３月７日にスマイル団の解団式が行われまし

た。４月に結団して以来，ペア遠足，スマイル

団遊び，運動会，なわ飛び大会な

どさまざまな活動を行ってきまし

た。先輩から後輩へと優しさが受

け継がれていくすてきな活動です。

今日の解団式では，ペアの相手に

感謝の手紙を用意し，読み合う時

間が設定されていました。どの手

紙にも，子どもたちの純粋な感謝

の気持ちが書かれていました。そ

して最後は各団の団長が退任のあ

いさつをしました。さすが６年生

という想いのこもったすてきなあ

いさつばかりでした。こうやって

「有脇の伝統」はつながっていくんですね。

スマイル団の解団式に引き続いて，６年生との

お別れの会を行いました。１年生から順に，想い

のこもった呼びかけ，歌やダンスを贈りました。

短い準備期間で，本当によく練習をし，完成させ

たと思います。６年生のお返しのエールやダンスも

すばらしかったです。さすが６年生だと思いました。

その他にも，児童会長による校旗の引き継ぎや，職

員による生バンド演奏の歌のプレゼントなど，盛り

だくさんでとてもすてきな会でした。詳しくは３月

７日のホームページをご覧ください。

卒業式が近づいてくると，いろいろなお別れの会

や区切りの会が実施されます。どの会も６年生から

の「感謝」の気持ち，後輩からの「感謝」の気持ち

が込められています。その想いはまるで目に見える

ように感じます。子どもたちの純粋で一生懸命な気

持ちだからこそ，相手の心にストレートに届くんで

しょう。卒業に向けて，６年生は不安もあると思い

ますが，その不安な気持ちも含めて，今が一番素直

になれる時なのかもしれません。 ６ねんのみなさんご卒業おめでとうございます



平成３０年度卒業式は，有脇小学校の前身である

反強学校が明治６年に創立されてから数えて１４５

回目に当たります。現在の城山に校舎が建設されたのが昭和１５年です。歴史と伝統を

感じて卒業していってほしいと思います。

３月６日に平成３１年度ＰＴＡの第１回全

員委員会をひらきました。平成３０年度の会

長さんより，３１年度の会長・副会長候補の

紹介をしていただき，書記・会計・会計監査の互選

を行いました。また，学年委員，地域委員さんに５

部会に分かれていただき，部長・副部長の選出を行

いました。３０年度みなさん，４月１９日の総会ま

であと少しよろしくお願います。３１年度のみなさ

ん，これから一緒にＰＴＡ活動を楽しみましょう。

今回もわたしがよく使う名古屋弁を紹介します。

○「ござる」→いらっしゃる 使用例：「昼からお客さんがござらっせるでな」

○「こっすい」→ずるい 使用例：「こっすいことばっかやっとっちゃいかんよ」

卒業式で６年生が歌う曲の歌詞です。歌は途中から４

・５年生が加わって合唱します。三浦真理さんの作詞・

作曲です。とってもすてきな曲です。

桜の花が 春の訪れを 告げる頃は 旅立ちの季節

思い出の日は 心の中に いつも大事にしまってある お気に入りの箱に

お互いの夢を 励まし合って 笑ったあの時

校舎に しずんでゆく 夕陽を見ていたね

今日は 別れを告げる日だけど 忘れないよ 輝いていた あの時を

道に咲く花が 春の香りを 運ぶ頃は 旅立ちの季節

希望を胸に 過ごしたあの頃 いつも隣に いてくれた 大切な友だち

お互いの未来 語り合いながら 笑ったあの時

校庭の 大きな木に 夢を誓ったね

今日は 別れを告げる日だけど 忘れないよ 輝いていた あの時を

「ごんごん駅伝大会」の終了について半田市教育委員会から連絡がありましたのでお伝えします
過去７回の大会を開催してきた「ごんごん駅伝大会」ですが，以下の理由から今後の大会継続

が困難であるため，平成 30 年度の第７回大会をもって大会を終了いたします。なにとぞご理解を
お願いします。
・選手選考の難航とその選手にかかる過度な負担を考慮して。
・２学期終業式午後の大会開催の支障と他の行事との関連における日程変更の難しさ。

【本件に関する問い合わせ】半田市教育委員会学校教育課 電話０５６９－２１－３１１１


